
Cher Office de Consultation Publique de Montréal, 

 

Durant l’été, pour moi, la piétonnisation de la rue Wellington ma donnée un bonheur inattendue. Je 

n’aurai pas pensé que simplement marcher sur la rue améliorerait mon humeur tellement effectivement. 

En promenant la rue sans les voitures je ressentais rapprocher avec les autres de ma communauté parce 

que nous partageons la simple joie de se profiter d’une journée ensoleillée à pied. 

Durant l’hiver, un sentiment égal me retrouve lors du Festival Cabane Panache. Une fois encore, le 

sentiment de communauté est palpable. L’approche du Festival est anticipée également à la tristesse de 

son départ. De la même manière, l’ouverture de la rue Wellington à la fin de l’été est un moment de 

mélancolie. 

Pour moi, la décision de la piétonnisation de la rue Wellington permanente est simple. La joie des 

festivals et de l’été pourrait être étiré à l’année longue et le sentiment de communauté de Verdun sera 

protégé. 

 

Merci de recevoir mes sentiments, 

James Anawati 


